

Nuevo Comienzo Tampa

El Espíritu Santo nos llama a la Santidad

DR. JOSÉ MORALES, PASTOR
2-26-2025

La Santidad puede definirse como: la habilidad de sobrepasar nuestro estado humano y utilizar lo divino como inspiración. En la Biblia el termino tiene implicaciones de moralidad y siempre se refieren a la pureza y la rectitud de Dios. (“Kadesh) * En el cristianismo, los creyentes son llamados a **reproducir la santidad** de Dios** en sus propias **vidas** con la ayuda del **Espíritu Santo**. (*Lo que sencillamente es imposible sin su ayuda.*) Muchos siempre citan “sin santidad nadie verá al Señor” pero eso no es lo que dice la Biblia. **Hebreos 12:13-14** “13 y **haced** sendas derechas para vuestros pies, para que lo cojo no se salga del camino, sino que sea sanado. 14 **Seguid la paz con todos, y la santidad**, sin la cual nadie verá al Señor.” Pero la santidad de la que habla no es nuestra santidad la palabra en Hebreo es **Kedushah** es el término que describe la santidad de Dios. [1]

Ahora, históricamente, este término es asociado con el sentido del ideal religioso enseñado por los concilios. Esta situación hacia que la iglesia fuera la administradora de la Santidad en vez de que Dios lo fuera.

Esto envolvía **aprendizaje, memorización y aceptación** comunitaria por encima de la aceptación divina hasta incluir apariencia física. Cuando se alcanzaban estas metas era cuando se reconocía “a los verdaderos cristianos o santos”

Lamentablemente en su ignorancia inicial la iglesia se olvidó que cristianos significa, ***ser parecidos a Cristo***. No parecidos al **pastor**, a los **diáconos** o al **presidente del concilio**.

El ser santo aparece más de **450 veces** en toda la Biblia (RVR1960). Pero más interesante es notar que el termino comienza en **Éxodo 16** y concluye en **Apocalipsis 22**.

Hay diversas discusiones teológicas en cuanto a la **unción, el bautismo, la presencia y la manifestación el E.S.** que ha llevado a grandes divisiones dentro del cuerpo de Cristo. Mi opinión es que Él E.S. es parte del “**paquete de oferta de Dios**”

Cuando aceptas a **Jesucristo** como tu Salvador (el hijo), le das entrada y participación al **Padre** y al **E.S.** en tu vida. Cuando compras una casa, típicamente viene con puertas, ventanas, cocina, cuartos.

Ahora, la falta de interpretación teológica, unida a la falta de interpretación hermenéutica de la Biblia es lo que ha causado que nos arraiguemos más a las doctrinas que a la voluntad de Dios.

2 Timoteo 3:5 Utiliza una palabra que fue mal traducida “que tendrán apariencia de “piedad” la palabra original en Hebreo es “**Chasidus**” que viene de la raíz de “**Chasid**” que quiere decir “Pio, esto es la observación física de devoción manifestada en ámbitos religiosos con relación a santidad.

Yo, estoy convencido de que la gran mayoría **que no estudia** la Biblia **no saben** el verdadero significado de Santidad: Especialmente cuando la apariencia física es de tanta importancia. No me refiero a vestir impropriamente, sino a que deje de ser parte del juicio en las iglesias.

El reflejo de Santidad en la Biblia se refiere a elementos de Dios que estamos llamados a reflejar **diariamente** en nuestras vidas.

[1] <https://www.jewishvirtuallibrary.org/kedushah> * Concepto y Definicion – BibliaTodo ** Concepto y Definicion - BibliaTodo

Si fuéramos a aplicar **La Ley** a nuestros tiempos relacionándolo a **la unción** de Dios sobre nuestras vidas a través del **E.S.** entonces **Levítico 21:10-11** “10 *Y el sumo sacerdote entre sus hermanos, sobre cuya cabeza fue derramado el aceite de la unción, y que fue consagrado para llevar las vestiduras, no descubrirá su cabeza, ni rasgará sus vestidos, 11 ni entrará donde haya alguna persona muerta; ni por su padre ni por su madre se contaminará.*” De ser así nos apartaría de Dios al hacernos desobedientes a su mandato.

El Espíritu Santo nos guía

Muchas personas se reúsan al cambio de vida como la excusa para no entregar sus vidas a Dios, “**para convertirme tengo que dejar primero...**” Pero, el mismo **E.S.** inspiró a **Juan** a escribir lo siguiente **1 Juan 2:26-28** “26 *Os he escrito esto sobre los que os engañan. 27 Pero la unción que vosotros recibisteis de él permanece en vosotros, y no tenéis necesidad de que nadie os enseñe; así como la unción misma os enseña todas las cosas, y es verdadera, y no es mentira, según ella os ha enseñado, permaneced en él. 28 Y ahora, hijitos, permaneced en él, para que cuando se manifieste, tengamos confianza, para que en su venida no nos alejemos de él avergonzados*” Lo que trae el cambio no es las doctrinas, ni el mandato de la junta de la iglesia, **es el Espíritu Santo.**

¿Cómo el E.S. transforma nuestras vidas?

- Dejas de ser quien eras antes.
- No dejas la presencia de Dios
- Tienes un llamado para tu vida.
- Te dirige en todos tus pasos.

El pasaje Bíblico de **Éxodo 3:2-5** (la zarza ardiente) no es simplemente un elemento histórico o inspiracional, nos dice como es que Dios quiere que nos acerquemos a Él. La opinión y el pensamiento de Moisés no era lo correcto. Dios mismo le dijo lo que Él consideraba puro. Nuestra obligación es hacer lo que Dios nos dice que hagamos, no lo que pensamos.

¿Qué hizo la diferencia entre pureza e impureza?

La presencia de Dios. Porque cuando Moisés llegó al lugar, no fue la vestidura, ni su apariencia física, (bañado o no, afeitado o no, lavado la ropa o no), **ERA LA PRESENCIA DE DIOS EN EL LUGAR. La presencia de Dios en tu vida es lo que te lleva a la Santidad.** (No tu ropa, no tu caminar, tu lenguaje por 1.5hrs los domingos)

Ahora, porque Él es tu **Dios es** que eres santo, porque su **E.S.** habita en ti eres santo, porque su **Hijo** habita en ti eres Santo. Pero entendamos que ser santo no es ser perfecto, quiere decir que eres distinto y separado del mundo que te rodea. La verdadera santidad se manifestará cuando lleguemos al Cielo.

La Iglesia no es santa, santos son los que la componen. Nuestro lugar de reunión actual es usado como una iglesia hoy, pero mañana puede ser una barra o casa de drogas. Donde quiera que **tu** vayas está sujeto a ser un lugar donde Dios se puede manifestar porque **tú, su vaso**, estás

presente y a través de ti Él se manifiesta. Tú eres especial porque Él habita en ti, tú no tienes poderes especiales sin Él.

CUANDO ESTUDIAMOS LA PALABRA, NOS INVITAMOS NOSOTROS MISMOS A TENER UNA RELACION MAS INTIMA CON DIOS. **CONOCIMIENTO NOS HACE VENCEDORES.**

Cuando comenzamos a adorar, invitamos la presencia de Dios a regocijarse en que lo reconocemos como Dios y Señor de nuestras vidas. Cuando hacemos esto estamos llamando todo el poder del Cielo a la Tierra.

Pedro, en uno de mis versículos favoritos, reafirma que hemos sido escogidos por Aquel que diseño la creación y todo lo que en ella hay. **1 Pedro 2:9** “*9 Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable;*” El **V.10** reafirma que sin El éramos y somos nada.

¿Tú sabes quién eres?

Cuando dices "*soy solo una ama de casa*" o “soy solo un mecánico” Eso no es correcto porque eres una sacerdotisa o un sacerdote de Dios.

Pero más específicamente un sacerdote de la realeza divina, santo y esa santidad no viene sino por ser ungido por el Espíritu Santo.

Como congregación, somos un pueblo en un lugar específico, en un tiempo específico y con un **propósito específico**. Somos un pueblo llamado a ser de una sola mente.

Pero cuando nos apartamos de ese Plan cometemos pecado. **1 Corintios 3:17** “*17 Si alguno destruyere el templo de Dios, Dios le destruirá a él; porque el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es*”

Hay **religiosos** que vienen a la iglesia y saben cómo jugar el juego de la religión. Pero cuando comienzan a sembrar cizaña en la iglesia y a crear divisiones, no pueden esperar perdón.

Hebreos 10:26 “**Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados.**”

La palabra en Hebreo que se utiliza es “**chet b’yad ramah**” significa levantar la mano en desafío contra Dios. Así que pecar no es simplemente decir una pequeña mentira es saber que Dios ha dicho algo para tu vida y lo desafías. Básicamente en **Hebreos 6:4-6** está hablando de **Apostasía**. Es el acto de revelarse, abandonar lo que una vez se creyó. Dios te ha dado dirección y confirmación, pero si decides retar a Dios **voluntariamente**, entonces no queda más sacrificio por los pecados.

TU ERES EL EDIFICIO DE DIOS.

Donde nos reunimos a adorar es un local, pero el Espíritu Santo ha tomado residencia, en ti. (Tal y como o era el Arca del Pacto, La ley, la vara y mana)

De acuerdo con la Biblia tú eres el templo que el sacerdote no podía dejar.

Eres la fuente de agua **Juan 7:38**

Tú eres la mesa del pan **1 Corintios 10:17**

Tú eres el Altar donde se hacen los sacrificios **Romanos 12:1**

El lugar Santísimo donde habitaba la presencia de Dios. **1 Corintios 3:16**

Dios ha confiado lo suficiente en ti para ser el lugar donde Dios ha depositado Su Espíritu Santo.

El Templo, en el Antiguo Testamento, era una casa de **alabanza de dedicación, consagración, reverencia, honor, alabanza, pero sobre todo era el lugar unguido por Dios.**

NECESITAMOS PERMANECER UNGIDOS

Colosenses 1:27 “27 a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; **que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria,**”

Déjame re-enfatizar este versículo (riquezas de gloria ... Cristo en ti esperanza de gloria)

Hay que reconocer que Cristo vive en nosotros nos da una identidad y propósito. La presencia de Cristo en nosotros es una garantía de la esperanza de la gloria futura.

La realidad de que Cristo está en nosotros nos impulsa a buscar una transformación continua. Dejamos que su Espíritu trabaje en nosotros para moldearnos y conformarnos más a su imagen

Jesús citando a Isaías dijo en **Lucas 4:18-19** “**El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha unguido para dar buenas nuevas a los pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los ciegos; A poner en libertad a los oprimidos; 19 A predicar el año agradable del Señor**”

Nuestra responsabilidad dentro de la santidad es ser como Jesús fue e hizo, con el Espíritu de Dios sobre nosotros.